

# 銀の皿

## 「最高の通訳者」



先週の木曜日(11月14日)コーチングセミナーに参加してまいりました。今回の講師はルティアーネ先生というブラジルの婦人牧師でした。この先生は危機的な状況に陥った教会を7つの本質の実践を通じ、再生に導いた方です。教団教派を超えて18名ほどの牧師と信徒が参加しました。皆そこで先生の言葉に耳を傾けました。そして今回私は通訳の奉仕をさせて頂く事になりました。使わなくなると途端に衰退していく事はどの世界でもあります、語学に関しても、やはり顕著にそれができます。その上、自分の英語力は自分が良くわかっており、通訳出来るレベルではありません。でも引き受けさせていただきました。用いられたいと願って勉強を続けてきた英語だったからです。

講義が始まり、先生が話し始めて、すぐ私の頭が真っ白になりました。英語がいつも以上に耳に入らなくなり、軽いパニック状態になりました。会衆の皆さんもそのような通訳者を通じて先生の講義を聞かなければいけません。心なしか皆さん顔が曇っているように見えました。しかしそれは事実と言うよりも私の表情が硬く険しい顔をしていたんだと思います。そこでルティアーネ先生は英語の話すスピードをゆっくりにして下さり、お話しの区切りを限りなく短くしてくださいました。少しでも長くお話しすると、こっちの顔を見てごめんなさいと言って下さいました。(先生の責任ではないのですが)そして先生は(You are the best interpreter)「あなたは最高の通訳者です」と言って下さいました。私は正気を取り戻し、自分が出来る精一杯を尽くして奉仕にあたらせて頂きました。先生の空気感が私の心に

流れて来て、それを発するように通訳出来るようになりました。ある方の質問で「7つの本質でどれを一番大切にしていますか？」という問い合わせがありました。先生は「リレーションシップ」(関係性)と即答されました。私が今回学んだ一番の事は、キリストの内にある関係性を通じて人は実を結んでいくという事です。

IIコリ 5:19 すなわち、神は、キリストにあって、この世をご自分と和解させ、違反行為の責めを人々に負わせないで、和解のことばを私たちにゆだねられたのです。5:20 こういうわけで、私たちはキリストの使節なのです。私達はキリストの大使です。神の国から遣わされ神の国の言葉(聖書の言葉)を人々に語ります。私達は何を語れば良いか頭が真っ白になり、白い目で見られ、針のむしろの様な目に遭います。しかし聖書は言います、聖靈の力によって私達を語るものへと変えてくださいと。その力とは一言でい言うなら、聖靈が「あなたは私の最高のパートナー」だと何があっても言い続けて下さる事です。恥をかいても、失敗しても、至らなくても、弱さがあっても、「あなたは最高の働き人です」と主は言われます。私達の献身とはとてもシンプルです。その愛に答える事です。神の和解を語る事も実践することも容易ではありません。しかし私達は赦されています。それを伝える事がこの世において私達の一番の任務なのです。共に主を見上げて前進してまいりましょう。

